



**PAMERAN PENELITIAN SISWA**

## Tumbuhkembangkan Budaya Riset

**YOGYA (KR)** - Sebanyak 98 penelitian siswa Sekolah Menengah Pertama (SMP) di Kota Yogyakarta dipamerkan dalam gelaran Olimpiade Penelitian Siswa Indonesia (OPSI) di Pythagoras Hall, Taman Pintar, Selasa-Rabu (17-18/7).

Sebagian besar dari mereka melakukan penelitian di bidang Ilmu Pengetahuan Alam (IPA), sebanyak 41 peserta, disusul bidang teknik dan rekayasa dengan 31 peserta dan bidang Ilmu Pengetahuan Sosial (IPS) dan Kemanusiaan dengan 26 peserta.

"Kegiatan ini positif dan bermanfaat sebagai sarana menumbuhkembangkan budaya riset di kalangan pelajar tingkat SMP, sehingga diharapkan dapat meningkatkan karakter kreatif, kritis dan inovatif di kalangan para siswa," ujar Walikota Yogyakarta, Haryadi Suyuti dalam pembukaannya. Ia mengata-

kan semangat melakukan penelitian perlu dimulai sejak usia dini. Ini untuk membiasakan anak-anak beradaptasi dengan perkembangan ilmu pengetahuan dan teknologi, berpikir kritis serta selalu menggunakan logika dalam memecahkan setiap masalah.

"Bisa dibayangkan, kita wajib dan perlu untuk menyediakan sarana prasarana, wahana berbagai kegiatan, sebagai media bagi siswa pelajar dan juga bagi kalangan umum untuk dapat melakukan penelitian, mengembangkan penelitian tersebut, memamerkan hasil karya penelitiannya dan kemudian mendiseminasi atau menyebarkan hasil penelitian dimaksud, sehingga bisa dikembangkan dalam berbagai penelitian lanjutan lainnya," tambahnya.

Lebih lanjut, Haryadi juga mengajak dan mengimbau kepada semua stakeholder di bidang pendidikan serta penelitian untuk dapat ikut memberikan kesempatan seluas-luasnya kepada siswa pelajar kita dalam hal penelitian.

"Jangan pernah merasa tertinggal atau minder dengan bangsa-bangsa lainnya dalam melakukan penelitian. Kita juga memiliki keunggulan sumber daya yang dapat kita eksplorasi dan maksimalkan untuk mendasarkan kehidupan bangsa melalui penelitian, ilmu pengetahuan dan teknologi," tukasnya. **(M-1)-c**



KR-Andhika Indah

**Walikota Yogyakarta, Haryadi Suyuti meninjau penelitian siswa SMP Kota Yogyakarta dalam pameran OPSI di Taman Pintar.**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 03 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005